

ABSTRAK

Novia pratiwi, 20170702042086, *Tinjauan Hukum Islam Terhadap Prinsip Good Corporate Governance (GCG) Pada Unit Dan Cabang Pegadaian Syariah (CPS) Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Erie Hariyanto, S. H., M.H.

Kata Kunci: Hukum Islam, *Good Corporate Governance*, Pegadaian Syariah.

Penerapan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam dunia usaha di Indonesia merupakan tuntutan zaman agar perusahaan-perusahaan yang ada jangan sampai terlindas oleh persaingan global yang semakin keras. Prinsip-prinsip dasar dari GCG pada dasarnya memiliki tujuan untuk memberikan kemajuan terhadap kinerja suatu perusahaan. Adapun prinsip-prinsip good governance yang digunakan dalam penulisan ini di antaranya adalah Transparansi (transparency), Akuntabilitas (accountability), Pertanggungjawaban (responsibility), Independensi (independency) dan Kewajaran (fairness) merupakan prinsip dasar pegadaian. Dimana semua SDM nya yang berada ataupun terlibat pada perusahaan baik itu pimpinan ataupun karyawannya harus menerapkan prinsip *Good Corporate Governance*(GCG) untuk memaksimalkan nilai perusahaan.

Berdasarkan hal tersebut, fokus penelitian yang diangkat dalam penelitian ini ada 2 (dua) macam: *Pertama*, bagaimana penerapan prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) pada Unit dan Cabang Pegadaian Syariah Pamekasan. *Kedua*, bagaimana analisis hukum Islam terhadap Prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) pada Unit dan Cabang Pegadaian Syariah Pamekasan di Kabupaten Pamekasan. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian Kualitatif, dengan jenis penelitian lapangan atau yang dikenal dengan *Field Research*. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan sekunder. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti yaitu, Wawancara (*interview*) dan Dokumentasi, kemudian diolah dengan cara menganalisis data sehingga menjadi data yang lengkap. Penelitian ini berlokasi di Jl. . Diponegoro, Gladak Anyar, Kec. Pamekasan, Kabupaten Pamekasan, Jawa Timur 69315.

Dari hasil penelitian ini dapat ditemukan bahwa: *pertama* mengenai penerapan prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) pada Unit dan Cabang Pegadaian Syariah Pamekasan berpengaruh pada kinerja pekerja. *Kedua* Analisis Hukum Islam dalam pelaksanaan prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) guna meningkatkan kepercayaan investor dan kreditur juga untuk meningkatkan performa bisnis.